

SUN: Lazos de Hermandad

Josué Eduardo Betancourth-Alvarenga
Editor en Jefe



“En la ciudad de Tegucigalpa, a las doce horas del día sexto del mes de abril del año dos mil seis, reunidos diez estudiantes de la carrera de medicina y cirugía, con el propósito de discutir la fundación de una entidad científico académica, habiendo discutido, analizado e interpretado las disposiciones exhibidas por los presentes, se crea la Sociedad Universitaria de Neurociencias, SUN.”

Hace un año se escribieron esas palabras; hace un año empezaron a notarse grandes cambios en la facultad; hace un año se fundó la Sociedad Universitaria de Neurociencias. La SUN cumple años y los cumple con la promesa de seguir adelante, con la promesa de seguir avanzando con la cabeza erguida y el corazón en la mano, con el amor hacia la revolución estudiantil, aquella científica y olvidada. La SUN lucha por ser cada día mejor, siempre recordando lo que el ser humano es capaz de hacer, de su hermosa capacidad de

transformar al mundo, dando un pequeño paso a la vez.

La SUN ya empezó a dar estos pequeños pasos agigantados, creciendo de manera exponencial, dejando una huella en la historia de la Facultad de Ciencias Médicas, pero más importante aún, dejando una huella de esperanza en nuestra querida Honduras.

Compañeros, amigos, hermanos, ahora que ya podemos recordar que

hace un año inició nuestra sociedad, hagámoslo con la esperanza que el mañana siempre nos espera con un hermoso día y un arduo trabajo, con amistades y hermandades que ni siquiera el tiempo podrá borrar. ¡Jamás!

Felicitando a cada uno de sus integrantes y deseándoles las más grandes bendiciones,

“¡FELICIDADES SUN!”



Aula Tetsuo Tatsumi, 2007.

I-D. Oscar Sánchez, Carlos Sánchez, Carlos Velásquez, Katherine Castro, Hugo Landa, Nesry García, Scarleth Cruz, María E. Kuan, Walther Girón, Janio García, Josué Betancourth